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問合せ 
・ 

連絡先 

和泉市都市デザイン部都市政策室富秋中学校区等まちづくり担当 

【 メ ー ル 】 tm@city.osaka-izumi.lg.jp 【 電 話 】 0725ʷ 99ʷ 8208 

NEWS 

その１ 

2024 年度（令和 6 年度）第 1 回まちづくり検討
会議を実施しました！ 

2024 年（令和 6 年）5 月 24 日に開催された検討会議では、委員の交代につい
て議論し、野井新会⾧と岸田新副会⾧が選任されました。 

NEWS 

その２ 

富秋中学校区等跡地活用ビジョンの策定に向け
た検討会議との対話について 

市営住宅や市営店舗等の建替えにより生じる跡地について、公共施設の再配置
を含めた跡地活用の方向性を示すため、市は庁内組織である「ビジョン会議」を
今年度に立ち上げ、「まちづくり構想（地域案）」を尊重して策定された「和泉市
富秋中学校区等まちづくり構想」の跡地活用を具体化する形で、「富秋中学校区
等跡地活用ビジョン」（以下「ビジョン」という。）の策定に向けて取り組むとの
ことです。 

ビジョンの策定に当たっては、まずは市でビジョンの案を検討した後に、まち
づくり検討会議を通して地域の皆様との対話を行う旨の説明がありました。 

 

意見・質問 市の回答 

ビジョン会議のメンバーは市職員なの

か。 

「ビジョン会議」には市の施設所管課⾧などが参加し、情報

共有を行い、認識合わせを行うことにより、縦割りではな

く、横断的に連携して跡地活用の検討・調整を行います。 

ビジョン会議とまちづくり検討会議の

関係性はどのようなものか。 

市は地域の方と対話を行う場として、まちづくり検討会議を

想定し、ビジョン会議で検討したビジョンの案を、まちづく

り検討会議に提示します。 

富秋中学校の PTA が解散されたという

ことだが、開校準備委員会に現役の保

護者の意見を反映させていくのか。 

PTA に参加していたメンバーなどを見ながら、開校準備委員

会に参加する保護者の人選について、学校と調整していきま

す。 
 

○皆様からいただいた主なご意見○ 

当日資料の詳細については、市 HP に掲載されており、右記の QR コードより、HP に
リンクしていますので、ぜひ、ご確認ください。 

 


